

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Bodega no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

ALICANTE Viernes 27 de Marzo de 1914

¡POR HUMANIDAD!

Estamos, donde estábamos

En esta casa damos muy poca importancia á los ladridos de los envidiosos y á las gesticulaciones de los amenzantes que flagelamos. Y damos poca importancia á estos «gajes» del oficio, porque el escaso tiempo que dedicásemos á analizar las causas que los promueven, sería tiempo perdido; pues con poner al descubierto las felonías de unos, la envidia de otros y el chismorreo absurdo de los demás allá, no justificariamos la nobleza de nuestras campañas.

Nuestros ataques, lo mismo que nuestras alabanzas tienen un fondo comprendido suficientemente por los que con notoria mala fe nos combaten, arrastrando á gente mope que no viendo más allá de sus ojos hacen coro con los que entorpecen nuestras campañas para que estas no tengan el remate que ambicionamos. Afortunadamente, el número de los inconscientes es reducido.

Sepan todos, los que están con nosotros y los que no lo están, que la nobleza de nuestras campañas está justificada en el fondo.

Acerca del embarrancamiento del vapor «Turia» hemos dedicado bastantes líneas á los perjuicios que han sufrido los comerciantes alicantinos con el retraso de las mercancías y con el veinte por ciento que tienen que abonar para responder de los gastos que pueda ocurrir el salvamento del buque.

¿Cuál era el fondo de nuestra campaña? No pasar en alto, sin nuestra protesta, estos perjuicios inferidos á los comerciantes alicantinos.

Se nos responderá que todas las medidas tomadas después del accidente marítimo están dentro de la ley, y nosotros respondemos á esto, que hay una ley moral, superior á las existentes en todos los países, que ejerce presión en las conciencias de los seres, hasta en las de los incivilizados.

Los condenados, los torturados por la implacable condena de la conciencia se reforzarán en convulsiones dantescas cuando traten de buscar descanso material en los lechos.

**

De nuestro puerto, sale la mayoría de las semanas, para Barcelona, el vapor Francoli abarrotado de pasaje.

Viaje ha habido que han embarcado 400 ó 500 pasajeros. Cifra excesiva y que ¡por humanidad! no debía embarcar en el Francoli.

Este vapor es suficientemente conocido en Alicante y hasta el mas profano

en cuestiones náuticas, está al corriente de las malas condiciones que para el pasaje de tercera reúne el vapor más viejo de la compañía «Tintoré».

Con certeza no podemos decirlo, pero según antecedentes que tenemos, parece ser que respecto al pasaje en los buques hay algo escrito y que en uno de los artículos se dice que el pasajero dispondrá en el buque de un metro de ancho por uno y medio de largo.

Si esto es cierto, imposible á todas luces resulta que en este barco se cumpla este requisito, pues cuatrocientos ó quinientos pasajeros en el «Francoli», no pueden disfrutar de este derecho, si es que lo hay.

Y aun ateniéndonos á la cifra corriente de pasajeros, que alcanza á unos doscientos, podemos decir sin rodeos, que los pasajeros de tercera no disfrutan del metro de ancho por uno y medio de largo.

Ade más, el «Francoli» no tiene sitio destinado para el pasaje de tercera; los pobres pasajeros pasan toda la travesía tirados encima de cubierta y si bien en el verano se pueda pasar bien el viaje, figúrense los lectores (algunos puede que lo sepan por experiencia) lo doloroso del viaje en pleno invierno. ¿Y todo por qué? pues por no tener el «Francoli» bodegas para el pasaje de tercera clase.

Si antihumano es esto, no le anda en zaga el hecho de que este buque lleve á bordo para caso de apuro seis lanchas.

Tirando por alto, supongamos que en cada lancha tienen cabida quince personas que multiplicadas por las seis lanchas resultaría un total de noventa personas que tendrían lugar en las lanchas en caso de naufragio. Las restantes se tendrían que salvar á nado con los salvavidas que deben de llevar todos los buques ó esperar resignadas la muerte.

Y para que el mal sea mayor, algunos viajes el «Francoli» embarca cabras en número elevadísimo, que son colocadas en un estrecho pasillo que hay á babor y estribor entre la borda y el departamento de calderas, máquinas y cocina. Es decir, que el único sitio pasable para el pasaje de tercera se habilita para las cabras en la mayoría de los viajes.

**

La honestidad sale también malparada con estos viajes, pues lo mismo mujeres que hombres, que niños, permanecen mezclados en cubierta.

Por sabido se calla que este acondicio-

namiento, sin diferencia de sexos no es ejemplo de honestidad. Y con esto nos referimos solamente á la mescolanza, pues de sobra sabemos que las pobres mujeres que van en cubierta, son respetadas por sus compañeros de viaje; pero quien duda que suja alguna desaprensivo que desmiotiendo nuestra legendaria caballería, orgullo de nuestra raza, se aproveche de las circunstancias y cometa excesos imperdonables.

Y terminamos, pues nos parece que demostrado tenemos con lo dicho las condiciones anómalas que tiene «El Francoli» para el pasaje de tercera.

Pagos por adelantado

Vista la importancia que revistirá la sesión que en el Ayuntamiento se celebrará el domingo, á las cuatro de la tarde como queda dicho, avisamos al pueblo para que acuda á la sesión, para que pueda apreciar la labor realizada por el elemento obrero y presentar los incidentes que en la discusión de las conclusiones, pudieran surcir.

A la sesión, ciudadanos!

La transcendencia del asunto merece el sacrificio para conocer de cerca á los enemigos del pueblo, caso de que los hubiera.

Clinica del

Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

Especialista en enfermedades de la matriz

Antiguo clínico de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consulta de 11 á 2, todos los días. San Fernando, 34, esq. drcha. Alicante

La Túz Piriña

“BIOSCA”

Este antiguo y acreditado servicio diario de energos á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.

En Alicante

Zaragoza, 5.

En Madrid

Puerta Atocha, 6.

Las subsistencias

La comisión obrera

Como ya dijimos oportunamente, anoche en la Casa del Pueblo se reunieron los delegados de las sociedades obreras con el fin de tratar sobre el asunto de las subsistencias.

La Comisión especial que ha realizado trabajos respecto al particular, dio cuenta de ellos á sus compañeros, leyéndose las conclusiones que estiman suficientes para resolver el problema.

Tomáronse anoche importantes acuerdos que consideramos prematuro hacer públicos, siendo así que ha de pasar poco tiempo para darlos á conocer.

Por lo pronto, el próximo domingo á las diez de la mañana se reunirán de nuevo todos los delegados para ultimar los detalles pertinentes al caso; y por la tarde se celebrará, á las cuatro, en el salón de actos del Ayuntamiento, una asamblea general con asistencia de todas las comisiones que intervienen en este asunto.

En esta reunión, que será la definitiva presentarán los obreros sus conclusiones y desde luego podemos afirmar que si dichas conclusiones son aprobadas y admitidas, la victoria será completa y decisiva.

Caso de que no fueran aprobadas, se recurrirá al mitin, en el cual se dará cuenta al pueblo de la labor realizada en pro de sus intereses.

La realidad

Las grandes terrenales según dijo Salomón, sólo son una ilusión, vanidad de vanidades.

(Sentencia popular)

Muy doloroso es convencarse, de la realidad de la vida, pero ante todo, hay que rendirle respetuoso homenaje á la verdad, y en aras á ella, sacrificio mis ilusiones, para dejar paso á los mas nobles sentimientos de mi alma, hijos de grandes ideales, creados para solemnizar toda la grandeza que encierra esta frase: «realidad»

Yo, que he soñado constantemente, y he visto en mis sueños, bellezas producidas por mi fantasía y he vivido una existencia de ilusiones, me he tenido por feiz y hasta por dichoso, pero al sentir el brusco mazazo del progreso, sobre el parque de la humanidad, he despertado de mi pesado letargo y he abierto los ojos desmesuradamente, para contemplar y admirar la única, la más grande de las realidades, á la Diosa Verdad!

Cegado, mejor dicho, deslumbrado, por sus resplandores, que penetran á lo más recóndito de mi alma, he quedado en un estado de éxtasis cerebral y sufriendo una crisis de nervios, que me ha producido la sensación del por qué de la vida.

Y ahora, cuando discurso, en estas disquisiciones, se me ocurre interrogarme á mí mismo, sobre que concepto he seguido viviendo hasta hoy; y para salir de dudas yo os requiero á vosotros queridos lectores, para que me digáis, si

es cierto, que en el mundo predomina la Vanidad, como dueña y señora de voluntades.

Presumo que habéis de contestarme que estoy en lo cierto, y que no hubiera sido necesario la consulta; pues siendo así, y dándome por convencido, ahora soy yo quien dice: ¿Conocéis á ese innumerables ejército victimas de las vanidades?

Somos nosotros mismos, cada uno es una víctima y por ello más que por otra cosa, hallamos tantas espinas, sembradas, entre y por el camino que hemos de correr por la vida.

Ya se que soy insignificante, para expresar una opinión y que su eco se reproduzca por los ámbitos de la Patria; para tomar una determinación, que nos transporte á la cima, á la cumbre de la realidad.

Colmada vería mi felicidad, si alguien siguiera los derroteros que marco ó me ayudara á llevar á cabo tan colosal intención...

Se que no me atenderéis, pero después de lamentarlo, me alzré de hombros, sabiendo que no soy culpable. Pero si, seguíe mi camino, y si voy solo no me importará, ni tendré remordimientos, porque no me hayais prestado oídos, y cuando consiga escalar sus faldas y llegue, á la meta, entonces dirigiré mi vista, hacia vosotros y en una mi adia salida de mi alma, os compadeceré, para vosotros la vanidad para mí, la realidad y la verdad.

JOAQUIN FERNÁNDEZ

Candia-1914

Dr. Candela Ardid

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES

DE LOS OJOS

Profesor de los Institutos Rubio y Oñate, de Madrid.

Consulta: de 9 á 12, DOS pesetas.

Especial: de 2 á 4.—Lunes y Viernes:

de 4 á 5, GRATUITA.

Tratamiento especial de la

GRANULACIÓN

Bilbao, 124 dup., al lado de la Posada de la Unión.

Salón Moderno

Mañana sábado se proyectará en este favorecido salón la grandiosa película dramática de gran aparato escénico nominada «Pulgarcito acusador», una de las más famosas creaciones de la casa Eclipse.

La fama mundial de que viene precedida esta cinta, es motivo de que el público espere con ansiedad la exhibición de tan hermosa cinta, que llama la atención en cuantas poblaciones se exhibe.

En la actualidad está dando en varios de los principales cines de la Corte, cuya prensa dedica diaamente grandes espacios á relatar las bellezas de la cinta que nos ocupa.

Mañana pues, tendremos ocasión de asistir a ella y el público alacantino podrá apreciar que no se trata de una de tantas cintas, si no

de una verdadera maravilla cinematográfica.

LA REVELACIÓN

Obra eminentemente espiritualista, enriquecida con varias Conferencias recibidas de ultratumba por Seres Espirituales de la Perfección Suprema, para estar al alcance de todas las inteligencias.

Los pedidos al Depositario en la provincia, calle Mayor, 25, 2.^o

Movimiento

del puerto

Buques entrados

Vapor «San José», c. Pareja, de Sevilla y escalas, con carga general.

Id. «Cabo San Sebastián», c. Arrizabalaga, de Valencia con tránsito.

Id. «Joven Filomena», c. Ramis, de Valencia, con carga general.

Goleta almana «Rheinlaud», c. Ulpis de Rabat, con piparía.

Buques despachados

Vapor «San José», para Marsella y escalas con id.

Id. «Cabo San Sebastián», para Bilbao y escalas con id.

Id. danés «Filla», para Marsella, con lastre.

Doctor Más Magro

Miembro español único de FO., HAMAT, de BERLÍN, laureado de varias Academias de Medicina del INSTITUTO MÉDICO, VALENCIANO

ESPECIALISTA

en enfermedades del POCHE (corazón y pulmones) y de la SANGRE (anemias, clorosis, etc.)—Cita: de 9 á 12, DOS pesetas. ESPECIA: de 2 á 4.

Martes y 8 bados de 4 á 5 GRATUITA.

Tratamiento especial de las ANEMIAS.

San Fernando, 57, 2.^o—Alcántara

Teatro Principal

Mañana debutará en nuestro coliseo de invierno la notable pareja Chéfalo Palermo.

Por referencias y recortes de la prensa madrileña y de provincias sabemos que este es un número de los que dejan grandes rendimientos en taquilla.

Chéfalo y Palermo realizan estupendos trabajos, que tienen doble amplitud con la ayuda que prestan á sus trucos las encantadoras señoritas, vestidas con trajes caprichosos.

Por si fuera poco el so prezado teatro de esta inimitable pareja de ilusionistas, se exhibe un lujoso y artístico decorado.

Con todos estos alicientes engurramos á la empresa del Teatro Principal grandes entradas.

Manos, cara y labios cortados: Usad la «Glicina Agatíngalo», cura y perfume. Frasco 5'50 ptas.

Aviso

Dña Josefina Martínez, profesora en pintura, que por espacio de 40 años ha estado habitando en el piso de Méndez Núñez, ha traido á su domicilio á la calle de la Infanta núms. 10 y 12.

Teatro Nuevo

Este cine sigue siendo el predilecto por toda las clases sociales.

Las interesantes películas que se exhiben han encauzado al público hacia este Se ñón y con el o cada sesión se cuenta por un leño.

El martes y miércoles de la presente semana se proyectó la hermosa película en 5 partes «Escuela de Héroes»

Esta banda cinematográfica ha tenido una entusiasta acogida y tal ha sido el éxito que seguros estamos de que si se va a exhibir, el coquetón teatro de la calle de Jorge Juan se verá abarrotado, como se ha visto estas noches pasadas.

Con programas así se acrecientan las emplazadas. Nue tro aplauso más sincero.

Hoy se estrena á la monástica banda dramática, en 4 partes, titulada «Lucha con el Destino».

No obstante el costo de la película los precios no sufren ninguna alteración.

Detenido

Los guardias civiles Segundo Fernández y Eloy Rodríguez, han detenido en Callosa á Joaquín García, de 21 año de edad, soltero, presunto autor de los daños causados en la acequia Callosa de este término.

Este individuo ha sido puesto á disposición del señor Juez municipal.

Modista costurera

Se confecionan vestidos a peseta.—Concepción 36, 2.^o

No más tos

Las pastillas Bayall la combaten en todos sus manifestaciones. Son inestimables en las afecciones de la garganta y facilitan siempre la expectoración. Son inefables y de grato sabor. Se venden en todas las farmacias y en la de su autor en San Vicente del Raspeig (Alicante).

Depósito en Alicante: Farmacia de Salvador Pascual, Reina Victoria, 1, y en Valencia, G. Centat y C^a, Mercado, 72.

Se tienen

almacenes para obreros. —Santos Médicos 6, Ramón Jover.

Compra y venta

de muebles usados.—Zaragoza, 2, bajo, Ramón Agudo.

Denunciado

El guardia urbano José Ortiz ha denunciado á José Ramón Lledó, por tener abandonado en el arroyo el carro que guiaba.

Se le ha impuesto una multa.

Servicios Municipales

Resultado de

un concurso

El prestigioso alcalde de esta ciudad D. Ramón Ampos, con la escrupulosidad que le distingue y que aplica á todos sus actos, abrió un concurso entre los propietarios de carros para atender los diferentes servicios municipales, bajo el tipo máximo de cuatro pesetas cincuenta centimos por carro y día.

Terminado el plazo de presentaciones, el martes último á las 7 de la tarde el señor alcalde á presencia de los concejales don Juan Albert, don Fructuoso Sanchez Ampelayo y don Manuel Sainas, del Secretario de la Corporación don Ventura Arnáez y del oficial del negociado de Policía Urbana don Carlos Aguilera, procedió á la apertura de los papeles de las ofertas que dieron el resultado siguiente:

Don Antonio Climent, ofrece realizar el mencionado servicio en el tipo de cuatro pesetas por carro y día; don José Gozalvez Gómez, en cuatro pesetas cuarenta centimos; don José Berenguer Sala, en cuatro pesetas cuarenta y ocho centimos y don Ramón Carratalá Valero, en cuatro pesetas, veinticinco centimos.

La proposición más baja del tipo máximo de 4'50 ptas. señalado como base para tomar parte en el concurso, es la presentada por don Antonio Climent.

El anterior resultado será objeto del informe del Técnico correspondiente, antes de otorgarse en definitiva el expresado servicio.

El Candado

de Bronce

Grau Santacruz, secretaria, Quintillan y Batería de Cocina, Asturias Icaria.—Méndez Núñez, 14, Alacante.

Partos

José Grau Santacruz, profesora en partes. Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alacante.

GRAN CAFÉ ESPAÑOL.—De Enrique Llimiana, café exquisito, licores y bebidas.

Los jueves y domingos grandes conciertos por el quinteto Roger-Sánchez.

Pensiones

para obreros

En la tarde del martes último se reunieron en el despacho oficial del popular alcalde de esta ciudad D. Ramón Ampos y bajo su presidencia, los concejales Sres. Sánchez Ampelayo y Alinas y los Presidentes de los Centros de Sociedades Obreras de la Avenida de Zorrilla y de la Casa del Pueblo, con objeto de tratar de la adjudicación de las pensiones que para obreros ancianos, inútiles ó inválidos, tiene consignadas en sus presupuestos la Corporación Municipal.

Los reunidos, después de cambiar impresiones sobre el particular, acordaron que, los Presidentes de los Centros Obreros con el concurso de sus compañeros confeccionen unas bases con arreglo á las cuales se otorgarán las citadas pensiones.

La mencionada comisión volverá á reunirse el lunes próximo á las siete de la tarde.

Coronas y flores

Precios de fábrica.—San Vicente, 28, 1.^o

De enseñanza

Se han hecho extensivos á las Escuelas Normales, los beneficios que disfrutaban los demás centros docentes anticipando la matrícula de enseñanza no oficial para el próximo mes de Junio; y en su consecuencia, deberán solicitarse dichos exámenes en el mes de Abril como en los demás centros.

**

El Maestro nacional de Elche D. Mariano Ampillo ha sido ascendido al sueldo de 2.000 pesetas en virtud de corrida de escalas.

**

El Ministro de Gracia y Justicia anuncia la posición las vacantes de Maestros del Cuerpo de Prisiones.

**

Durante esta decena de días deben anunciar los Rectorados los concursos rápidos para la provisión en propiedad de las escuelas nacionales de sueldo inferior á mil pesetas para conceder á los interinos las que resulten desiertas.

**

Parece ser que los maestros de esta provincia están algo disgustados por venir muy tarde los libramientos para el cobro de sus haberes.

Nos consta positivamente que el descuido no parte del digno Jefe de la Sección Administrativa de esta provincia, ni del laborioso personal á sus órdenes; el daño seguramente se supone procede de algún empleado del ministerio.

**

Se ha resuelto por el Ministerio de Instrucción Pública que todos los Ayuntamientos vienen obligados a proporcionar á los Maestros de Sección de las Escuelas graduadas sean ó no anexas á las normales, lo mismo que á los desdoblados casa decente y capaz en su defecto una indemnización equivalente á la que perciben los demás maestros de las respectivas poblaciones.

**

En las oposiciones restringidas celebradas en Valencia han obtenido plaza con mil pesetas los maestros de esta provincia: Doña Joaquina Decra, Doña Josefina Mora, Doña Bienvenida Mora, Doña Elisa García, Doña Dolores Reig, Doña Elvira Roncero, Doña Angeles Beltrán, Doña Dolores García y Doña Concepción Alba.

BLEGORRAGIAS

Cistitis. Uretritis son enfermedades que sean, se curan con el

Urotrosol

A los estreñimientos desaparece el dolor y los frecuentes deseos de orinar. No produce dolor de riñones ni desórdenes gástricos. En todas las Farmacias 3'50 ptas. A mayor de las de su autor M. Sarteno, Cisneros, 8, Alicante, y en el Centro Farmacéutico de Alicante. Reservando 4 sobres se manda certificado á todos partes.

Mejoría

Don Francisco Suárez, oficial retirado, se encuentra restableciéndose de la enfermedad que ha venido sufriendo por espacio de un mes.

El señor Suárez debe su pronta mejoría á los esfuerzos realizados por el inteligente médico don Adolfo Sepén, que ha seguido con gran interés el curso de la enfermedad en el paciente.

Felicitamos al señor Suárez por su estado, deseándole un completo restablecimiento.

Fábrica de féretros

co adornos metálicos de gran lujo. Los de 25 pesetas en adelante llevan todos los adornos de metal. —F. Gillett, 3 Benítez. Esta casa se encarga de los coches funerarios y demás servicios.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos

Horas de Consulta: de 11 a 1 y 3 a 5 San Fernando Istra E. 1º.

Se vende ó traspasa

para un establecimiento de Huesos, calle de San Pascual núm. 8. Razón el dueño.

Alvarez Sereix

El ilustre alicantino Excmo. Sr. D. Rafael Alvarez Sereix, gobernador que fué de Baleares, ha dejado de pertenecer al partido conservador, habiendo ingresado en la fracción política democrática que acaudilla el expresidente del Consejo de Ministros Sr. García Prieto.

El Sr. Sereix fué presentado al señor García Prieto, por un exministro liberal.

El partido democrático cuenta con un elemento valioso que, no obstante haber pertenecido hasta ahora al partido conservador, goza del respeto y cariño del pueblo.

Costurera

Se ofrece para casa de las señoras una costurera de toda clase de rosa blanca de señora y de caballero, y en trajes para niñas con precios muy económicos. —Razón: calle del Diluvio, núm. 19, bajo.

Aviso

Academia de Cortes profesionales. Clase París. Único práctico, convenientemente y rápidamente. Pida su reglamento. Guzmán, 1, 2º, travesía de la calle Mayor.

Taquigrafía

Se dan lecciones, enseñanza rápida, precios razonables. —Velázquez 9, entresuelo derecho.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

en enfermedades de Infancia

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta: de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratuito. Martes y Sábados de 1 a 2. —Canalejas, bajo derecho.

SABANONES

Su curación pronta y radical aunque estén ulcerados con el

Tepirresorbeno Reus

(Marca registrada núm. 22.050)

Poquieramente

TOPI... REUS

No contiene cruentos ni venenos. —Precio del frasco es su estuche 1'50 ptas. —De venta: en las principales farmacias y droguerías. —Depositario, centro farmacéutico, calle de Baién, 14, Alicante, y Sociedad Anónima Manegai, en Alcoy. Doctor Monier.

El "Piluhol,"

Es evidente que nuestras abuelas empleaban el «Piluhol» para no ser visitadas. Con una aplicación cada dos días se afirma el caballo y no salen las canas. En todas las farmacias 3 pesetas frasco.

Se necesita

oficiales y oficiales para trabajos de sastrería fina, asegura trabajo todo el año, serán atribuidos con immejorables jornadas, Pastería, sastrería y gorras. —Menéndez Núñez II, Alicante.

Liquidación

de calzado

A precios heredimenes, se vende Estantería Galo de cuadros, incombustible y un gran cristal para decorar la Plaza del Teatro, y, Espectáculo

No hay que tirar

Si hubiese tenido presente esto el dueño del establecimiento La Bombilla, no habría sido denunciado por los guardias urbanos Indalecio Gómez y Francisco Rodríguez que vieron como un dependiente del referido establecimiento tiró á la vía pública varios cascós de botellas y esponjas.

NOTICIAS

CARIDAD.—La antigua y acreditada profesora en Partos doña Isidra Muñoz, hace ya cerca de cuatro años que se encuentra postrada en cama, á consecuencia de una penosa enfermedad que sufre.

Han sido tales los gastos que en dicha enfermedad ha ocasionado, que hoy se encuentra falta de recursos hasta para atender á su subsistencia.

Habita platos 7.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para criar en su casa. Razón San Carlos 27 bajo.

CARIDAD.—Le implora de las personas pudientes una pobre mujer enferma que habita en la calle de San Antonio núm. 13. (Barrio de Santa Cruz).

También la implora una pobre ciega que dio á luz un niño y carece por completo de recursos para alimentarse. Su esposo también está ciego y habitan en la calle del Gallo, travesía de Algorfa 2.

Casa de Socorro

Guardia para mañana. —Médicos: don Francisco Benítez y D. Rafael Ramos.

Practicante: don Deogracias Ceva.

Coalera Económica

Comida para mañana día 28. —Habichuelas con carne, arroz y patatas.

URGE.—Vender instalación de luz eléctrica precio razonable, y muebles por marchar fuera Maisonnave 43 piso.

Ha regresado de Valencia el alcalde de esta capital D. Ramón Campos.

También ha regresado de dicha capital D. Ramón Ferrer.

PÉRDIDA.—La persona que se le haya extraviado un Boa en el Teatro Nuevo puede pasar á recogerlo á la calle de Tarragona, núm. 11, principal, donde se le entregará.

